



Banqueros ven un tipo de cambio más volátil

EL TIPO de cambio peso-dólar se presionará y mantendrá altibajos en sus operaciones en los siguientes meses, debido principalmente a la inquietud sobre la firma del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y las elecciones presidenciales del 1 de julio en México, coincidieron directivos bancarios.

En entrevista, el presidente de Grupo Financiero Interam, Eduardo García Lecuona, dijo que el peso se vería más presionado por la incertidumbre de renegociación del TLCAN, que por la parte política.

Por su parte, el consejero delegado de CIBanco, Salvador Arroyo, comentó que, de acuerdo con el actual comportamiento de las variables fundamentales de la economía mexicana, la paridad en promedio se ubicaría en 18.50 pesos por dólar en el segundo trimestre de este año, aunque estaría tocando bandas superiores.

El directivo mencionó que se tendría un peso estable después de los comicios, si las elecciones no fueran cuestionadas, el Instituto Nacional Electoral (INE) haga su papel como árbitro y el resultado final sea reconocido por los diferentes sectores.

Para el director general de Banco Monex, Moisés Tiktin Nickin, el mercado de cambios está muy sensible a lo que pase hacia adelante.

Sin embargo, dijo que el nivel actual se sostendría a pesar de noticias poco favorables que han existido en los últimos días, sobre todo de origen externo. (Ricardo Jiménez)

mercado de cambios está muy sensible a lo que pase en el futuro.



Moisés Tiktin, de Monex, dijo que el

FOTOLARCHIVO.EE